

## Planean andador automotriz (Reforma 08/08/12)

Planean andador automotriz (Reforma 08/08/12) Busca aprovechar Lagos de Moreno su cercanía con clúster del Bajío Por Marylú Vallejo Guadalajara México (08 agosto 2012).- Debido a la cercanía que tiene con Estados de vocación automotriz como Guanajuato, Aguascalientes y San Luis Potosí, Lagos de Moreno apostará por ser un polo para la atracción de inversiones de empresas satélite de dicho sector. Para ello, indicó Rubén Macías, director de Desarrollo Económico del Municipio jalisciense, se prevé la construcción de dos parques industriales, uno de ellos privado y otro con inversión del Gobierno federal. La inversión del primero sería de alrededor de 400 millones de pesos e iniciaría su construcción a finales de este año. "Con ese parque industrial podríamos atraer inversiones de las empresas satélite a la industria automotriz, no tanto una empresota como Honda o Volkswagen o como Nissan", dijo el funcionario. "Basados en esa tendencia no queremos quedarnos atrás y pues volvemos a solicitar el apoyo del Gobierno del Estado para que juntos podamos consolidar esta oportunidad". El otro parque industrial, aseguró Macías, fue un proyecto al cual se comprometió Enrique Peña Nieto, virtual Presidente electo de México, para esa zona, así como a la ampliación a cuatro carriles en la carretera a León desde ese Municipio. Macías destacó que en la región se cuenta con mano de obra calificada de 15 mil personas, las cuales podrían asegurar un empleo sin la necesidad de emigrar a otros Estados. Al respecto, Jorge Urdapilleta, director del Consejo Estatal de Promoción Económica (CEPE), indicó que dentro de esta Administración no se tiene contemplado apoyar la creación de un parque industrial en la zona, debido a la falta de dinero a unos meses de que concluya la misma. "Necesitamos un inversionista privado que realmente le apueste y empiece a ser una inversión privada en donde el Municipio participe y en donde el Gobierno del Estado también. Lo que sucede es que piensan que el Gobierno del Estado en todos los Municipios debe de hacer parques industriales y no hay dinero que alcance", enfatizó Urdapilleta. Además del proyecto del parque industrial, el Municipio espera recibir para el segundo semestre del año una inversión de una empresa del sector alimenticio, la cual generaría mil empleos en la región. Al cierre del primer semestre del año, las inversiones captadas por el Municipio ascendieron a los 285 millones de pesos. De acuerdo con Macías, las inversiones se realizaron principalmente en los sectores de construcción, calzado, metálica y automotriz. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 08 agosto 2012